



Matriz de Banmédica bajo investigación criminal en EE.UU.

UnitedHealth Group, conglomerado estadounidense dueño de Empresas Banmédica en Chile, está siendo investigado criminalmente por presunto fraude al programa Medicare, según The Wall Street Journal.

Fiscales federales del Departamento de Justicia de EE.UU indagan si la firma manipuló datos para inflar pagos del Gobierno. El caso añade presión sobre la mayor aseguradora de salud del país del norte, cuyas acciones en el mercado norteamericano se desplomaban un sorprendente 15% hoy al mediodía.

En Chile, Banmédica opera en los mercados de seguros y clínicas como Dávila y Santa María.